
 
 

                                                                                                         

 
Secretaría Personal de la Presidencia 

Ayuda Memoria 
 

REUNIÓN SOBRE VEDA FORESTAL 
  

Fecha: 25 de Mayo de 2006. 
Hora:  
Lugar:  
 
Participan: Presidente, Indalecio Rodríguez, Tito Sequeira, Gral Omar 
Halesllevens, Coronel Guillermo González, Gral Talavera y Lincoln Escobar. 
 
PEB decreto fue bien entregado a la AN, pero hay mala intención. Que E Gómez 
no quería enviárselo a la 1ra Sría de la AN. PEB le dijo que lo haría con, sin o 
contra la AN. En otras ocasiones ya se le ha enviado a la Pres de la AN. 
 
Indalecìo: cree en la mayoría de los casos son ilegales tanto en lo que 
corresponde a INAFOR como en Medio Ambiente (MARENA). Advierte peligro que 
tucas en el río se lo puede hasta el mar. 
 
Gral Talavera: sólo en agua hay 6 mil tucas 
 
PEB: sugiere licitarlas. 
 
Halesllevens: legalidad del Decreto en cuestionamiento. Que posición de Pres de 
AN no apoya posición del PEB. Decreto permitió ver magnitud de la crisis. Las 
Alcaldías quieren aprovecharse para manejarlas y lograr que tengan permiso 
para exportarlas. Hay que analizar tratamiento a los aserríos. Importante sacar 
esas tucas del río Kun Kun ya sea para subastarlas allá o aquí, puede ser por 
lotes. Hay que ver la parte jurídica, en zonas protegidas (MARENA) puede 
resolverse más rápido. El problema de una nueva ley es la no retroactividad. 
Recomienda que el Decreto concluya en un mes y medio, hay que tener cuidado 
en especulación de precios. Resolverle rápido al que está legal.  
 
Indalecio: Nueva Segovia y el Triángulo Minero es más grave. Mayor parte de 
esa madera no era p' mercado interno.  
 
PEB se necesita dictámen de los presentes p' conseguir préstamos p' sacar esa 
madera.  
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Lincoln Escobar Reyes 
Secretario Personal del Presidente  
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